

## DNL Teamgeist nicht nur auf dem Eis

Geschrieben von: Sebastian Dollinger  
Donnerstag, den 19. Juli 2018 um 10:04 Uhr

---



Trotz großer Hitze und anspruchsvollen Sommertrainings helfen die Spieler der DNL derzeit bei der Renovierung einer neuen Spielerwohnung für den Nachwuchs des EV Regensburg. Ab Ende Juli müssen fünf Neuankömmlinge untergebracht werden. Der EVR hat deshalb eine weitere Wohnung angemietet, die jetzt unter Anleitung von Vorstand Ivo Stellmann-Zidek in gemeinsamer Kraftanstrengung hergerichtet wird. „Es war gar nicht so einfach auf dem Regensburger Wohnungsmarkt etwas Passendes zu finden“, so Stellmann-Zidek. „Aber der EVR freut sich natürlich, dass die Attraktivität des Standorts Regensburg für den bundesdeutschen Eishockeynachwuchs weiter wächst.“

Ohne lange zu zögern haben die Jungs der U 20 Eishockeyschläger und Puck vorübergehend gegen Maurerkelle und Pinsel eingetauscht, um den künftigen Team-Kollegen einen perfekten Start in Regensburg zu ermöglichen. Auch ehemalige DNL Spieler, die bereits den Sprung zu den Eisbären Regensburg geschafft haben, ließen es sich nicht nehmen, zusammen mit ihren ehemaligen Mannschaftskollegen anzupacken.